
初めまして

2013.08.28

今は東京にいます、留学⽣活を楽しみにしています。

 

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



第⼀週⽬

2013.09.07

   こっちに来て⼀週間⽬。学校では試験があったんだけど、先⽣がわたしは参加しなくても良いって⾔ってくれたから、今週はずっとわたしと同じように留学でこっちに来てい
るフランス⼈の⼥の⼦と⼀緒に職員室で待機してた。

   ホストファミリーにはわたしより1歳年上のお姉ちゃんがいて、毎⽇⼀緒に登下校してるの。家が学校からかなり離れていることもあって、登下校には毎⽇1時間前後かかる
んだ。

    今週はテストがあるから、部活動も全部活動停⽌なんだけど、来週にはいつも通りやれるみたい。わたしもやっと授業に出られるよ。ここ何⽇か先⽣に部活動のことに関し
て⾊々聞いてるんだけど、やっぱり⼀番⼊りたいのは軽⾳楽部だなぁって思ったよ。前に⼆年⽣の教室の前を歩いていたときに、ギターを背負った2⼈の先輩が声をかけてくれ
て、それから彼⼥達は軽⾳楽部の部員だって教えてくれたの。すごく優しくて、最後にはみんなで頑張れって⾔い合ったんだ︕O(∩_∩)O

    それとフォストファミリーのお姉ちゃんのクラスでも⾯⽩い先輩に出会ってね。彼⼥達はみんな男⼦みたいな感じで，すごくさばさばしていてしゃべっていて気持ちがいい
んだ。

    今週制服とかも届いたから、来週からは本格的に学校⽣活の始まりだ~

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



O(∩_∩)O

2013.09.28

先週、演劇部を⾒学に⾏った。演劇部には私のクラスの⽣徒がたくさん所属しているんだ。とても楽しそうだったので、私も⼊部することに。2⽉に公演があって、初めて⾏っ
た時にある役柄のセリフを代読することになったのだけど、読めない漢字が続出。囧。今回の公演はもう配役が決定しているので、私はまずは裏⽅をやることになったよ。照明
とか⾳響とかね。皆とてもよくしてくれるの^_^ 部活fighting︕

李伊頔さんの⽇記



1か⽉のまとめ

2013.10.05

   数えてみると、いつの間にかもう⼀カ⽉が経っていた。でも、私にとってこの⼀カ⽉での変化はとても⼤きなものだ。初めの⼆週間は全く慣れることができなかった。試験中
だったため、正式な授業はほとんどなく、中国が恋しくて仕⽅がなかった。朝起きても、実感がわかず、⾃分が今いったいどこにいるのか分からないような感覚だった。でも、
幸い家に⾃転⾞があったので、週末には⼀⼈で周辺を⾒てまわった。岩⼿は本当に綺麗だ。家は市の中⼼地とは少し離れたところにあって、⼭に囲まれている。携帯で適当に写
真を撮っても、名作になる。初めの数週間で得た最⼤の成果は、こういう近所の地形に詳しくなったことだろう。

    初めはホストファミリーとも何を話せばいいか分からず、いつも⼀⾔か⼆⾔で会話が途切れてしまっていた。⽇ごろの⽣活習慣の違いから、いつもいつも間違いを犯してし
まう。でも、これはとてもいいことだ。今なら、間違いを犯してもすぐに直せばそれでいい。もし今後また⽇本に留学に来ることがあったとして、その時はもう、「⽇本ではお
かしいこと」を私に指摘してくれる⼈なんていないと思うから。その後、⾊々なことはやっぱり直接伝えるのが⼀番だということに気がついた。そうすることでお互いを理解す
ることもできる。だから、お⺟さんがあまり忙しくなさそうな時に、⼆、三時間お喋りをした。たくさん話した。とても楽しかった。今は、家に帰って⾃分のお弁当箱を洗う時
に、お⺟さんにその⽇⼀⽇学校であったことを話すようになった。⾷事中、テレビを⾒ている時も、タイミングを⾒て、⼆⾔三⾔、⾔葉を挟んでみるようにした。そうしていく
うちに、だんだんと、「話題がない」という悩みは消えていった。

    クラスの皆もいい⼦ばかりだ。もちろん、初めは私が外国⼈だからと皆に気を使われていたと思うけれど、授業が終わると皆がお菓⼦を交換していることに気がついたの
で、“お菓⼦作戦”を実⾏することに決めた。スーパーへ⾏ってお菓⼦を買い、毎⽇少しずつ学校へ持っていって皆と分けあった。そのおかげで、周りのクラスメートとすこしず
つ仲良くなっていった。演劇部でも他のクラスの⼦とたくさん知り合うことができた^_^。学校の授業については、やっぱり国語が悩みの種。11⽉に試験があるのだけど、成
り⾏きに任せるしかない- -

    9⽉の前半は時間がすぎるのがとても遅く感じた。外国に⼀⼈でいるんだという実感がわいた。でも、少しずつ溶け込んだというか、受け⼊れたというか、9⽉の後半はそこ
まで時間を⻑く感じることはなく、⼀週間があっという間に過ぎて⾏った。この⼀カ⽉は、本当に価値のある過ごし⽅をしたと思う。少なくとも、これまで中国で経験のできな
かったことを経験することができた。

   次の⼀カ⽉が楽しみO(∩_∩)O

李伊頔さんの⽇記



ドライブO(∩_∩)O

2013.10.14

  （これはおとといのことなんだ。= =画像がずっとアップできなかったので、今⽇になっちゃった）朝7︓30に出発。ホームステイ先のお⽗さんお⺟さんとお姉さんと⼀緒に

⾞で仙台の松島に⾏ってきたよ。朝はすごく天気が良くて、海の上の⾵景も全部⾒ることが出来た。

  松島には有名な庭園があって、円通院っていうところ。私たちを案内してくれたのはとてもおもしろいおじいさん。 何を⾔っているのかわからないこともたくさんあったけれ
ど、多分、伊達政宗の孫のお墓には、⽴派な祭祀堂があって、なんだかお寺みたいな雰囲気だった。たくさんの仏像や百年を経た古⽊もあったよ。私の話なんかよりも画像を⾒
てみて。

 

 

   午後はずっと街なかをいろいろみてまわったんだ。超ビッグサイズのアイスも⾷べた。朝７時に出発して、夜７時過ぎにやっと帰宅したよ。^_^

李伊頔さんの⽇記





ボランティア活動

2013.10.14

今⽇はボランティア活動に⾏った、みんなと⼀緒に「⾚い⽻根共同募⾦ご協⼒よろしくお願いします」を叫んで、楽しかった。O(∩_∩)O午前中は５千円ぐらい集まった、みん
なすごい︕︕︕︕

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



ちょっとした感動

2013.10.15

今⽇の夜、学校から帰ってきたら、部屋に電気ヒーターが置かれていた（電気ヒーターでいいんだよね）。たしかにもう岩⼿はすっかり秋で、気候も涼しくなってきて、夜はち
ょっと冷えるときもあるけれど、まだ何とか⼤丈夫。冬になったらどうしようかなって思っていたけれど、お⺟さんがこんなにちゃんと考えてくれていたなんて。多分、私が買
ってくるのはみんな厚⼿の服なので、きっと私が寒いのは苦⼿なんだろうってみていてくれたのかな。なんだかちょっと感動してしまった。。 そして今⽇はこの家のお姉さん
のお誕⽣⽇。昨⽇の夜、みんなでケーキを⾷べて、何⽇か前に、このあたりで⼀番⼤きな商店街をいろいろ⾒て回ってやっとよさそうなプレゼントをみつけられたんだ。でもず
っと喜んでもらえるか⼼配だったけど、昨⽇お姉さんにそのプレゼントを渡したら、気に⼊ってもらえたみたいで本当に良かった。だってここにいられるのは１年だけだから、
お姉さんのお誕⽣⽇を⼀緒に迎えられるのも⼀度だけ。だから喜んでもらえる物を送りたかったんだ。ここでもお祝いの⼀⾔を。お誕⽣⽇おめでとう︕^ w ^

李伊頔さんの⽇記



演劇 県⼤会

2013.10.20

 今週の⽊、⾦、⼟曜⽇は演劇部員全員で学校を公⽋して、⾼校⽣演劇県⼤会を観に⾏ってきた。本当に、⾼校⽣の演劇レベルがこんなに⾼いとは思ってもいなかった。照明は
もちろん、舞台の⼤道具や⾳楽も劇に内容によくあっていて、すごく専⾨的なかんじすらした。ちょっとマンガっぽいような作品もあったし、リアルを追求するようなのもあっ
た。この三⽇間、ずっと驚かされっぱなしだったよ。

  ⼟曜⽇、全作品を観終ってから、学校の友達とカラオケに⾏った。⽇本のカラオケって本当に安いね。１時間たったの２００円。しかも中国語の歌もたくさんあったよ。
O(∩_∩)O

李伊頔さんの⽇記



悩みとか

2013.10.25

    あっという間に10⽉も⽉末に差し掛かり、来週は進研模試、続けて再来週には学校の中間テストがある。最近は基本的に毎⽇2個から3個ほどの⼩テストがあり、ほぼ毎晩た
くさんの時間を使って、次の⽇のテストで⾚点をとって追試にならないようテスト勉強をしている。実際のところわたしも今の状況にはちょっと腑に落ちないところがあるとい
うか。だってこっちに来たのは他でもない交流をするためで、こんな⾵に毎晩テスト勉強でヘロヘロになるためじゃないんだから。学校の勉強も結構ハードで、毎⽇の課題もか
なりの量なんだ。もちろんこれが悪いことだとは思わないし、頑張れば報われるって分かっているけれど、ただ現時点ではどっちに重点を置いたらいいか分からなくて困惑して
いる状態。11⽉の中間テストが終わったらちょっとは良くなるかな

     先輩達には⼤体3ヶ⽉もすればみんなとペラペラおしゃべりが出来るようになるよって⾔われてたけど、⽬下もうすぐ2ヶ⽉がたとうとしているわけで。もちろんこっちに来
たばかりのときと⽐べたら彼らのしゃべる内容はだいぶ理解出来るようにはなったけど、でもいつもおしゃべりする内容もすごくシンプルなものだし、しゃべってる間もすごく
淡々としていて、中国で友達としゃべっていたときみたいに段々テンションがあがっていっちゃって、みたいな感覚はまだない。こんな⾵にあっという間に1ヶ⽉が終わっちゃ
って、急に、⾃分は3ヶ⽉⽬に果たして本当に先輩達が⾔っていたようなレベルまで達することが出来るのだろうか不安になったし、すごく焦りを感じ始めてる。あとどれくら
い経てばみんなと同じように同じレベルで楽しくおしゃべりが出来るようになるんだろうなぁ。

      ほんとは他にもたくさん悩み事はあるんだけど、もちろん楽しかったこともたくさんある。それにこの2ヶ⽉間努⼒した故の⾒返りだってたくさんあったし。こうして⾊々
悩んでいる時間だってきっと⼤事な経験なんだろうな。きっとこれからもっとよくなることを信じて。     

李伊頔さんの⽇記



サッカー⼤会

2013.10.26

今⽇うちの学校が県のサッカー⼤会に出場するってことで、全校⽣徒で応援に⾏って来た。⼩⾬がぱらつく中、相⼿は公⽴の中学校。いつも練習をしていたから、応援もすごく
揃ってたし雰囲気も良かった。みんなで⼀緒に歌を歌い（NHKでよく⽿にするような感じ= =）、その後出場してる選⼿の名前を叫ぶ。 試合開始早々1点⼊れられてしまったけ
れど、最後の15分でなんとか2︓2引き分けまで持って⾏った。もしかしたら試合延⻑になるかもしれないね、なんて話してたんだけど、最後の5分で…うちはまた1点ゴールを
許してしまい、最終的に2︓3で負けてしまった。 でも最後選⼿たちが退場するとき、みんな＂chuo、nice game＂って声をかけてて、なんだか急に感動的な感じになった。確
かに負けたけれど頑張った選⼿たちがすごく誇らしいような、そんな感じ。こういうのすごく好きだな。
これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



live

2013.11.02

    これは実は先週の⽇曜⽇の話。でも先週は勉強で忙しくて、アップできなかったんだ。

   友達は軽⾳部の中のバンドのドラマーなんだ。先週、盛岡市で⾼校⽣バンドのライブがあって、私の学校も出場したの。なので、⼀緒に⾒にいったんだO(∩_∩)O

   バンドのギターはレベルがすごく⾼い。唯⼀の⽋点は、伴奏の⾳が少し⼤きすぎたこと。ボーカルの声がかき消されそうだったよ。友達と⼀緒に来たこのライブハウス、club
changeというの。皆すごく盛り上がってたよ^_^友達は割と⼩柄な⼥⼦なのだけど、ドラムを叩くとこんなにかっこいいなんて。

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



進研模試

2013.11.02

   今⽇やっと進研模試が終わったよ。英語は思ったより難しかった。国語は…………………………どうしようもない。最後⾶ばしに⾶ばして、やっと終わった。⾃⼰採点で24
点T T

   進学クラスなので、⾚点（100点満点のテストで40点以下）をとってしまうと、部活に参加できなくなってしまう……再来週は11⽉考査。国語で⾚点をとるんじゃないかと
全⼒で疑っている。だから、現代⽂の先⽣に、⾚点をとるかもしれません、と⾔っておいた。先⽣は、尽⼒しなさい、と。しかもその⾔葉を、毎⽇の勉強を記録する「学習の軌
跡」というノートにまで記載されてしまった………………担任の先⽣は、⾚点は取っちゃダメだと⾔うし……プレッシャーがああT T

   いずれにしろ、頑張るしかない。11⽉考査。fighting~

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



テスト終わった~

2013.11.15

   終わった。4⽇間にも及ぶ11⽉の試験がようやく終わったよ。ここ何⽇か毎⽇復習漬けだったから頭痛いT T。⽣物がちょっとやばい感じかも。⼀晩必死にカタカナ覚えて臨
んだのにいざ本番では結局分からないことばっかりだったから。他はまぁまだマシかな。⼤体習ったところや復習したところが出たから。⽇ごろほんとにちゃんと授業を聞いて
いるかテストされてるんだろうな

   テストが終わった後友達と⼀緒に4時間カラオケに⾏ってきた。全部で11⼈だったから⽐較的⼤きい部屋にしてもらった。カラオケすっごく安いんだよ。学⽣証があれば1時
間たったの150円で歌えるの。あの⼤きな部屋の中でみんな歌ったり踊ったり= =わたしは最後までいられなかったんだけどそれでもすごく楽しかった

   岩⼿県はだんだんと冬になってきたよ。こないだはちょっと雪も降ったし。なんでも真冬の雪は1メートルまで積もるらしい……どうやって登校すればいいんだろ

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



感想

2013.11.30

   ついさっき家に帰ってきて今⽉のお知らせを受け取りました。先輩達が書いたあの紙を読んだんだけど、先輩達の⾔ってることがまさに今わたしの感じていることだった。実
際、特別扱いされてるなっていう感じは前からあって、例えばみんなわたしに話しかけるときは敬語だったりするし、遊んだりするときもわたしを優先してくれたり- -おかげ
で最初は逆にちょっと気まずかったんだけど、最近はそんなこともだんだんとなくなってきて、クラスのみんなと本当の意味で仲良くなれてきたんじゃないかなって感じがす
る。

   今⽇席替えをしたの。前わたしの隣に座っていた男⼦がちょっと気難しい感じの⼦で、最初全くわたしと話をしてくれなかったんだ。そのせいで⼀緒にいても気まずいだけだ
し。それに後々その男⼦が先⽣に席替えをしてほしいって⾔ってるのを偶然⽿にしてしまってさ。先⽣はその申し出を断ったみたいだけど、それを聞いたときすごく悲しい気持
ちになった。なんか嫌われているようで。それからわたしは残り2週間でこのことを解決しようと⼼に決めた。結果からいうと2週間以上かかってはしまったんだけど、そのあ
との1ヶ⽉はその男⼦が後ろの⼥の⼦と話をしているときに時々話に⼊れてもらえたりはするようになって、ようやく普通におしゃべりが出来る状態になった。まぁ話の内容と
しては全然中⾝のないものなんだけど…だから昨⽇になってやっと、わたしたちは普通のクラスメイトらしくなれたと思う。授業中ちょうど彼が意味を調べ忘れていた単語を先
⽣に当てられちゃって、慌ててわたしに電⼦辞書を貸してくれるよう頼んできたの- -それから教科書を忘れてきたときにわたしが⾃分のを差し出すと、最初はちょっと照れく
さかったのか、いらないって⾔ってたんだけど、最終的には⼀つの教科書を⼆⼈で読んだ。内⼼はちょっと嬉しかったりするんだ。席替えの前ではあるけど、これもささやかな
成功の⼀つじゃないかな。

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



杂记

2013.12.18

之前⼀直都忘了写了…三⽉份的时候班上同学们都去澳⼤利亚三周，所以上周有⼀个英语的プレゼン，我们组是决定的⽵取物语，在和班上的⼀个男⽣⼀起花了两个多⼩时把⽵取物
语翻译成英语之后，我们两个和⼀起的志愿者外教⽼师都累的吐⾎，然后之后组⾥⼜为演话剧好还是就那么读好争执了半天，以前初中的时候经常会有这样的发表，⼀般都是话剧更
有亮点⼀些，⽽且在练习朗读时间也不够了。真的很感谢很感谢⼤家认真的听了我的意见，最后⼆⼗分钟⼤家齐⼼协⼒把那个话剧排了两遍，我负责英语的所有话外⾳，最后⼤成功
〜〜我们组⼀帮⼦⼈欢腾了好久 昨天班主任给我了⼀个盛岡的国际交流中⼼这个⽉的宣传单，上⾯有⼀个招外国⼈导游的信息，不限年龄，觉得似乎是个好机会就给上⾯写的联系
邮箱发了邮件去问怎么申请，然后⼀个⽼爷爷约我今天在交流中⼼那边见⾯，正好最近只上午上课，见了之后他简单的介绍了⼀下接下来的安排，前期似乎还有好⼏次导游培训，从
明年开始，我们聊了有⼀个多⼩时，最后我填了张表然后寄到东京去就算正式加⼊了〜相信这⼀定会是⼀个很好的经验的〜也能认识更多⼈，更加了解这座城市。
これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



久しぶり

2014.04.26

久しぶりにここで⽇記を書きます

いよいよ新学期に⼊って、クラス変えました。⽂系と理系を分けて、そしてミックスします。以前の友達たちみんなも他のクラスに⾏きました。最初は⾮常に不幸だと思いまし
たが、新しいクラスのみんなも本当に⾯⽩くて親切ですから、その少しの不安もすぐ消えました。

クラスの⽬標をみんなで決めたとき、クラスのみんなそれぞれ⾃分が考えた⽬標を紙に書いて出すことでした。急に思いついたのは「無悔」という⾔葉です。この⼀年間、⾃分
にとって⼀番の⽬標はやっぱり悔いなしことだと思って、この⼆⽂字を書きました。最初この⾔葉を⿊板に書いたとき、みんなも読み⽅が分からなくて笑っちゃいました。全員
が書いた⾔葉で５回の投票をやって、最後意外にこの「無悔」が残りました。えーと思って、嬉しかったです。この⽬標もクラスの⽬標として⿊板の上に掛けました。

やっぱり⾃分が幸運な⼦だと思います。時々も考えていますが、本当に⾃分の神様が守ってくれてるかもしれません。いつもいい⼈と出会って、ほとんどのことも⾃分が望んで
いるように⾏っています。

最後まで、私も悔いなしに向かって頑張ります。

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



誕⽣⽇

2014.04.29

4⽉28⽇，17才になった。

朝、学校に着くと下駄箱のところであやねさんとばったり会った。⼈を待っているんだ、と⾔われたのでそれにつきあってあげた。5分ぐらいたったころ、あやねさんが、もう
いいや、⾏こうよ、というので⼀緒に教室へ。すると教室の⿊板にみんなが私のために書いてくれた絵が⽬にとびこんできた。感動のあまり教室のまんなかでボーゼンとしてい
たら、すかさず教室中みんなでいっせいにバースデーソングを歌いだした。もう⼤感激。ゆうかはバースデーケーキを作ってきてくれた。超、超オイシイっ︕（ナゼかケーキの
画像がアップできない…）

 

ここのところ私も⼊れて演劇部の3⼈が誕⽣⽇を迎えたので、3⼈のお誕⽣⽇も⼀緒にして今⽇のお花⾒になったんだ。桜の⽊の下で⾷べているときに、なんだかふと、うっと
りするような感覚がわきおこってきた。こうしてみんなと⼀緒にいられるのって最⾼だな、なんて思ったり。

17歳だ。のこり3カ⽉。あと2カ⽉したら⽇本語能⼒試験のN1の試験もある。なにごともベストをつくすんだ。そうすれば後悔なんてしないから。

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



誕⽣⽇プレゼント^_^

2014.05.11

⼼連⼼の先⽣からの郵便が届きました︕本当に嬉しいです＾ー＾ありがとうございます︕

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記



to 第九期

2014.08.27

好久没有在这⾥写什么了，回来后也有这次要去⽇本的学妹问关于⼼连⼼和⽇本的事情，去盛岡中央⾼校的后辈如果有什么疑问的话可以联系我哦O(∩_∩)O其他的第九期的学弟学
妹们也欢迎来问

邮箱︓415036444@qq.com

ps︓如果是要发邮件的话请标明⼀下⼼连⼼第⼏期和去的地⽅

これは⽇本語で投稿されたものです

李伊頔さんの⽇記
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